

Alain VIVET

Reçu à l'École polytechnique en 1953, Alain Vivet sortit dans les Ponts et Chaussées pour servir Outre-mer.

Il eut sa première affectation à la Direction générale des Travaux publics de Côte d'Ivoire en février 1959. Placé à la tête de l'arrondissement routier recouvrant Abidjan et le sud-est du territoire, il quitta ce poste en 1965.

De retour en France, il fut chargé d'études au ministère de la Coopération, poste qu'il quitta en 1969 pour être détaché comme directeur du Service des Autoroutes de la SCET. Il a été le directeur général de la Société d'Autoroutes du Sud de la France de 1972 à 1998